



San José Interclínica amplía su oferta para pacientes Fonasa

El recinto de salud amplió su oferta de cirugías PAD y sumó nuevas facilidades.

Árica, agosto de 2025. Con una propuesta centrada en la accesibilidad, la calidad y la rapidez, San José Interclínica se posiciona hoy como una alternativa confiable para los pacientes de Árica y alrededores que buscan atención quirúrgica sin largas esperas y con cobertura Fonasa.

Desde su integración al grupo Interclínica, la institución ha consolidado un modelo de atención eficaz, orientado a resolver necesidades reales, especialmente para quienes han asociado por años la salud pública a burocracia y postergaciones.

"Nuestra propuesta se basa en una atención médica oportuna, financieramente asequible y con altos estándares de calidad. Contamos con tiempos de espera mucho menores que los del sistema público, tecnología de punta y somos la única institución privada acreditada en la región de Árica y Parinacota", comenta Francisco Gómez, gerente comercial de San José

Interclínica.

Durante el último año, la clínica ha incrementado la resolución de cirugías, especialmente en apoyo a la lista de espera pública, sumando más de treinta prestaciones bajo el programa PAD de Fonasa y ampliando las opciones de financiamiento con herramientas propias.

"Hemos mejorado la accesibilidad desde el costo, complementando las coberturas Fonasa con facilidades de pago propias. Con el bono PAD, el paciente sabe desde el inicio cuánto costará su cirugía, hospitalización y controles, sin sorpresas ni cobros adicionales", añade el ejecutivo. San José Interclínica ofrece cirugías bariátricas, urología, traumatología, ginecología, cirugía general, digestiva y oftalmología. "Hemos visto casos donde, al día siguiente de la consulta, el paciente ya está en pabellón", sostiene el director subrogante Dr. Guillermo Castro. Muchos procedimientos se realizan con alta el mismo día, en

modalidad cirugía mayor ambulatoria, lo que disminuye riesgos de infecciones y facilita una recuperación más cómoda en el hogar, con menor impacto en la vida laboral y familiar, explica el médico. El modelo de atención está diseñado para eliminar barreras. El paciente puede tener una consulta con nuestros especialistas, recibir información clara sobre costos y acceder al Punto Fonasa en la misma clínica, todo en el mismo día. También puede optar a crédito Fonasa y acceder a cuotas sin interés. Además, con el nuevo Sistema de Acceso Priorizado (SAP) de FONASA, algunos pacientes pueden operarse copagando según su tramo y diagnóstico.

Conocer estas alternativas puede marcar una gran diferencia. "Es común que la gente en Árica relacione salud con esperas prolongadas y altos costos. Por eso estamos trabajando en terreno, informando a la comunidad y colaborando con Fonasa para visibilizar las ventajas de estos sistemas", concluye Gómez.

